

Gherson Montaña Cruz(Viota Cundinamarca 18 de julio de 1989) es actualmente un estudiante de ingeniería mecánica de la universidad santo tomas de Bogotá, sus expectativas son mucha y entre ellas es poder culminar sus estudio de una manera satisfactoria y así ya como un ingeniero mecánico poder servirle a la sociedad.

Jherson pertenece a una familia de 5, su padre es Reinel y su madre es Rita, tiene un hermano mayor, Julián y uno menor, Francisco, toda su familia es de Viota.

Viota es su lugar de origen, allí es donde pasa un tiempo importante de su infancia en el cual hace sus estudios de básica primaria hasta el grado cuarto de primaria donde obtuvo muy buenas notas e incluso gano varios premios y donde paso un tiempo muy bueno para su vida, aprendió ahí a jugar futbol, su deporte favorito, también conoció muy buenos amigos con los cuales aun tiene contacto . Sus padres Reinel y Rita cruz toman la decisión de viajar a la ciudad de Bogotá donde termina sus estudios de primaria y bachillerato también de una muy buena manera.

Se gradúa de bachiller en el año 2008, pero decide no empezar a estudiar la universidad sino jugar al futbol y trabajar, trabajo en el negocio familiar un tiempo. Es un apasionado del club Santafé aunque el destino nunca lo pudo poner a entrenar en las inferiores de este equipo sino en el de el mas grande enemigo, Millonarios, a la edad de 13 años un entrenador lo vio jugando una recochita en el parque de su cuadra y ahí lo recluta, pero esta gran oportunidad se ve finalizada bastante rápido porque el día de la prueba llego tarde. Ha ganado varios torneos, se especializa en el microfútbol, es delantero, y un excelente goleador.

En este momento jherson esta soltero aunque ha tenido 3 relaciones sentimentales en la vida, una de ellas de 4 años la cual finalizo hace unos cuantos meses.

Su mayor anhelo en este momento es poder culminar los estudios universitarios, así graduarse y poder crear su propia empresa, para poder llegar a ayudar a mucha gente.